浜松町

8:30-10:30

東京南部労働者組合・日本知的障害者福祉協会(南部労組・福祉協会)

南部労組・福祉協会闘争 ······ 労基法無視の就業規則変更に抗議した組合員への事務局長による暴行パワハラ事件、三六協定未締結の違法残業、不当な退職制奨などの労働問題を抱えてきた日本知的障害者福祉協会に、

私達組合は労働環境改善と労働法令遵守を勝ち取ってきました。しかし、これらの労働問題を引き起こしてきた事務局長はいまだ団交から逃亡しております。

4年にわたる東京都労働委員会での闘争で勝ち取った和解協定を協会に遵守・履行させる闘いに現在は移行しています。組合嫌悪・組合敵視攻撃も相変わらずな職場で、労働者の権利を打ち立てる闘いに孤軍奮闘する組合員への熱いご支援をお願いします!



田

町

五反田

東京ふじせ企画労働組合 工工 大 崎 田工 品 川

11:15-12:45

学研・ふじせ闘争 ……「宮原損賠」「サクラ損賠」で3連続勝利判決!現場一法廷貫く攻勢へ!

一昨年3月に東京地裁から出された「新新損賠」事件での不当判決を批判した組合ニュース記事にさらに「名誉毀損」訴訟を仕掛けられた「サクラ」損賠で昨秋9月、「組合側が裁判で立証してきた経過も述べて説明をし、裁判所の



判断への批判の記事を載せたことは、名誉毀損事実の再摘示に当たらない」との組合主張を認め、学研の請求を棄却する東京地裁勝利判決が出された。今年3月16日、高裁でも学研の控訴を棄却する勝利判決を得た。さらに21年12月の株主総会で、宮原社長の「(組合に)3億円を要求されている」との嘘・デタラメ答弁は株主に向けた組合への中傷で「名誉毀損」であるとして組合が提訴した損賠訴訟で、3月7日、宮原発言を悪質と指弾、名誉毀損とする勝利判決をかち取った。学研社前闘争、株主総会闘争、1・20総決起集会に続き、倒産・解雇攻撃追及、民事弾圧粉砕!の春季攻勢へ!

南部地区労働者交流会・春季統一行動(南部労組・福祉協会/東京ふじせ企画労組) 2023 年 4 月 28 日(金) 8:30~12:45

なんぶ南部地区労働者交流会

東京都品川区西五反田 2-11-15-501 壱番館・V プロダクション 気付東京南部労働者組合(南部労組) http://southwind.webnode.jp/

☎ & FAX 03-3490-0372 southwind@mbr.nifty.com